

# Ils sont venus

Ils sont venus, ils sont tous là, même ceux du Noord de la Seine, ils ont traversé le fleuve car au sud il fait toujours plus beau...

Avant de se mettre en selle, le café et les viennoiseries sont appréciées. René, notre chef de file nous emmène. La descente de Saint-Didier-des-bois est un peu fraîche. Ne dit-on pas quand avril il ne faut pas se découvrir d'un fil !.

A Saint-Pierre-de-Léroult nous attendons quelques minutes les plus téméraires qui sont partis de Rouen.

La vallée de l'Oison, avec ses maisons à colombages, les pommiers, les lilas fleuris est très jolie. Les arbres se parent de feuilles nouvelles d'un joli vert clair. Certains participants découvrent cette vallée pour la première fois.

Un arrêt à Saint-Germain-de Pasquier devant la plus petite mairie de France.

La superficie de la mairie d'environ 8 m<sup>2</sup>, est installée dans une chapelle abandonnée. Derrière se trouvait la fontaine Sainte-Clotilde qui a été longtemps un lieu de pèlerinage pour guérir toutes sortes de maux et donner des forces aux enfants que



l'on plongeait dans l'eau très froide de la source.

L'église Saint- Germain est une des rares églises de Normandie dont la nef côté nord est construite en pans de bois.

Nous passons devant le four à pain qui parfois reprend de l'activité. Autrefois la vallée de l'oison à accueilli jusqu'à 17 moulins Le Moulin Amour porte le nom de son dernier meunier Désiré Amour, qui cessa ses activités en 1914. C'est un moulin hydraulique équipé d'une roue à augets, le seul connu de ce type en fonctionnement dans l'Eure. Des animations y sont régulièrement organisées, la dernière à eu lieu à la mi-avril.

Et, c'est à Saint-Amand-des-Hautes-Terres petit village qui semble endormi que l'Oison long de 17kms prend sa source.

Puis nous remontons sur le plateau du Neubourg.

Au Troncq, René s'arrête à l'église. Dans le cimetière un vieil if renferme la statue de la Vierge dans son tronc, petit à petit celle-ci disparaît.

En face le château avec son parc.

Nous arrivons au point de rencontre à Hectomare fief de la famille Dugord.

Quelques adhérents nous rejoignent pour partager le barbecue.



Michel et Marc les Maîtres-queues ont déjà allumé « Le feu ». Les tables sont mises sur la terrasse au soleil. L'apéritif offert par nos hôtes est agrémenté de multiples amuse-gueules.

Avant de passer à table nous avons un concert, Jean-Michel et ses trois amis, guitare et batterie mettent de l'ambiance.

Christian nous chante une chanson dont il a composé les paroles... Et, nous entonnons tous l'hymne du GTR.

Nous nous servons sur le buffet improvisé, la viande grillée à point calme les appétits les plus féroces. Le rosé est frais, le rouge chambré, il y a même de l'eau fraîche....et pour finir une farandole de desserts.

A l'intérieur, nos musiciens reprennent du service, La voix chaude de la chanteuse du groupe anime cette deuxième partie.

Jean-Michel donne le “La”, est-ce pour cela qu'il bat la mesure avec son pied ? Où c'est plutôt pour essayer de recoller la semelle de sa chaussure qui c'est désolidarisée du reste de sa godasse !!!

Le temps passe agréablement en écoutant la musique entraînante et rythmée.

Il faut bien que cela s'arrête, sans oublier de rechanter la chanson du GTR.

Cette journée a été encore un bon moment entre les membres du club.



Bravo aux organisateurs, pour le circuit, pour le temps chaud juste comme il faut. Un léger vent frais, un beau ciel bleu avec quelques nuages pour faire joli.

Bref, ne dit-on pas « Jamais deux sans trois ».

Nous sommes déjà tous prêts pour une nouvelle aventure...

Texte de Françoise

Photos de Françoise K et Patricia

